
 
 
 

 

 

      
 

COMUNE DI REGGIO NELL’EMILIA 
 

Reggio Emilia, 11/12/2023 
All'Attenzione 

del Sindaco Luca Vecchi 
del Presidente del Consiglio Comunale Matteo Iori 

 

 
EMENDAMENTO AL BILANCIO 2024-2026 

AREE SGAMBAMENTO CANI 
 
 
CONSIDERATO CHE  

 

La legge obbliga i proprietari dei cani ad adottare delle precauzioni per evitare danni a cose 

e persone: nelle aree urbane e nei luoghi aperti al pubblico, il cane deve essere condotto 

con un guinzaglio non più lungo di 1.50 metri. Senza un’area attrezzata gli animali quindi 

non possono muoversi liberamente.  

 

La creazione di aree sgambamento cani ha diversi vantaggi: il contenimento delle aree di 

deiezione degli animali, che vengono indirizzati direttamente nello spazio a loro dedicato, e 

la tranquillità per il padrone, che può lasciar correre il proprio amico a quattro zampe, 

finalmente libero dal guinzaglio. Inoltre un’area cani permetterà di sicuro una maggiore 

frequenza del parco e area verde che sarà così più vissuta e controllata nelle diverse fasi del 

giorno. 



A Reggio Emilia esistono oltre n°200 parchi pubblici ma solo 22 le aree sgambamento cani. 

Le più vicine dal Parco del Noce Nero sono quelle del Parco Olimpia nel quartiere Mirabello 

e quella del Campo di Marte del quartiere di Ospizio, lontano però chilometri.  

Enpa ci spiega che i cani presenti a Reggio Emilia sono oltre 20.000 per meno di 80.000 

famiglie reggiane quindi di media una famiglia su quattro a Reggio Emilia ha un cane.  

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE  

 

Molti patti di ambito delle consulte di quartiere (ad esempio quelli delle consulte B-D-H) 

chiedono di realizzare aree sgambamento cani. In questa legislatura sono stati poi molte le 

mozioni popolari e petizioni dei cittadini per realizzare aree per cani nei quartieri. 

Aree per animali che, ricordiamo, hanno un costo contenuto (circa 20.000 euro). 

 

 
 
 

Si richiede la modifica del DUP a pagina 108 inserendo alla voce “cura e 
potenziamento del verde” la sotto voce di obiettivo “aree sgambamento cani di 
nuova costruzione nei quartieri” 
 
2024: 1 
2025: 1 
2026: 1 

 
I consiglieri comunali  

 

Dario De Lucia, Fabrizio Aguzzoli 


